

Noticias Caracol / Economía / "Suspender el fracking es respetable, pero equivocado": Asociación Colombiana de **Petróleo**

"Suspender el fracking es respetable, pero equivocado": Asociación Colombiana de **Petróleo**

Francisco José Lloreda explica el impacto que, según él, tiene la posición del gobierno Petro sobre los hidrocarburos y recalca que la transición energética se debe hacer paralela a la exploración.



Por: Noticias Caracol | 15 de Noviembre, 2022



Editado por: Mireya Fernández Beltrán

Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana de **Petróleo**, habló en Conversaciones de País sobre el futuro de la exploración petrolera, de cara a la posición que tiene [el gobierno del presidente Gustavo Petro](#).

- [Históricas ganancias: Ecopetrol logró \\$26,6 billones en utilidades entre enero y septiembre de 2022](#)

¿Qué opina de todo el debate que se ha dado sobre el tema?

Todos somos conscientes de que es una industria importante, pero en los últimos meses hay más conversación sobre lo que implicaría si Colombia importa **petróleo** y gas y lo que significaría para el colombiano de a pie. Creo que ha sido

una conversación muy provechosa.

Por supuesto hay preocupación en la industria, la reforma tributaria termina golpeando a las empresas, pero en medio de estas situaciones quiero ser optimista. El tema es cómo contribuir desde Colombia para que el cambio climático no empeore sin afectar la calidad de vida de las personas, sin afectar las expectativas de vida de desarrollo de un país con tantas necesidades como Colombia.

- [“En los próximos tres años hay que sacar todo el petróleo y venderlo a buen precio”: Roy Barreras](#)

¿Qué va a pasar con el fracking?

Hay una gran paradoja, uno de los proyectos más rentables de Ecopetrol es el fracking en los EE. UU. pero aquí en Colombia no solo se quiere prohibir sino que hay quienes se han opuesto a los proyectos piloto que darán respuestas al país sobre los impactos de la técnica. En Reino Unido y Alemania están reconsiderando hacer fracking, tras haberlo suspendido.

El gobierno de Petro no va a hacer fracking y eso es un hecho, pero otra cosa es prohibir el uso de esa técnica a futuro si las reservas del país están muy acotadas. La decisión de Petro es respetable, pero es equivocada. Lo fundamental es entender que el enemigo no es el petróleo o el gas, sino el aliado para el desarrollo de Colombia.

- [Para superar la crisis climática hay “que dejar de consumir petróleo y carbón a corto plazo”: Petro](#)

La generación de electricidad de Colombia es muy verde, muy limpia. Tenemos un gran desafío de cambiar el parque automotor, pero se puede hacer al mismo tiempo que se usa y se fortalece esta tecnología y hacer de esto un motor de desarrollo de Colombia. La transición energética va a tomar unas tres décadas.

Relacionados

Noticias Caracol

Calentamiento Global

 [Síguenos en Google Noticias con toda la Información de Colombia y el mundo.](#)

Lo último

1 [Entretenimiento](#) Hace 10 minutos

“Esto es muy duro”: Jessica Cediell preocupó a sus seguidores

2 [Colombia](#) Hace 14 minutos

Nueva condena para Carlos Mattos: deberá pagar 9 años y 5 meses de cárcel

3 [#LoMásTrinado](#) Hace 16 minutos

¿Vigilante atendió a un fantasma? El video de un hospital que pone la piel de gallina

4 [Noticias Caracol Ahora](#) Hace 40 minutos

Esperanza Gómez enfurece contra Instagram: “Yo no soy prostituta”

5 [Mundo](#) Hace 1 hora

Vea también:



Economía Nov 13

▶ **Reforma tributaria: Congreso también aprobó gravar la compra de mascotas**



Economía Nov 11

▶ **Escándalo en Asobancaria: presidente habría salido de su cargo por supuesto acoso sexual**



Economía Nov 11

▶ **Ojo, pensionados: fallo de Corte suprema determina que se deben liquidar todas las semanas cotizadas**



Economía Nov 11

▶ **Plataforma de criptomonedas FTX se declara en bancarrota y su jefe dimite**



Economía Nov 10

▶ **Conciliación de la reforma tributaria: ¿qué artículos se mantuvieron y cuáles no?**



Economía Nov 10

▶ **¿Una Navidad sin tamales? Productores advierten que hasta las hojas están por las nubes**

NOTICIAS CARACOL

MANTENTE CONECTADO



MIEMBRO DE:



